

Je ne veux pas dire par là que leur carrière sera exempte d'épreuves, ou qu'il ne sera pas donné aux adversaires du Christ, de son Eglise et de son sacerdoce de remporter d'éphémères victoires.

Mais pourquoi notre cœur en serait-il troublé !

Voyez l'Eucharistie... Avant de devenir, par la consécration, le corps de Jésus-Christ, ce n'est que du pain ; il faut que le froment soit mis sous la meule, broyé, réduit en poudre : *Nisi granum frumenti mortuum fuerit.*

D'abord la mort du sacrifice, puis les gloires de la transfiguration.

Il en est de même de ces autres sacrements de Dieu, qui sont l'Eglise et la Papauté.

En ce moment, le monde (je parle de celui que le Sauveur a flétrí de ses anathèmes), le monde semble décidé à nous fouler aux pieds.

C'est une heure mauvaise à passer, l'heure que Jésus aux approches de sa Passion appelait " l'heure et la puissance des ténèbres " : *Hæc est hora vestra et potestas tenebrarum.*

Mais nous sommes patients, parce que notre Dieu est éternel ; et nous sommes confiants, parce que, dans notre lutte contre le monde, la victoire de notre foi est la victoire même de Notre Seigneur Jésus-Christ : *In mundo pressuram habebitis ; sed confidite, ego vici mundum.*

S. Em. le Cardinal PERRAUD.

(Discours prononcé à la Cathédrale d'Autun, à l'occasion de la Fête-Dieu et du Jubilé épiscopal du Souverain Pontife, juin 1877.)

MESSE ANNUELLE Pour les Associés Défunts.

Nous prions les Confrères qui ont leur numéro d'inscription de **2100 à 2400**, de vouloir bien célébrer durant ce mois la messe prescrite pour les Associés défunts. (Messe privilégiée par Rescrit du 8 Février 1905.)